
In seguito alla realizzazione dell’evento presso il parcheggio in Via Torre, siamo andati a chiedere ad alcuni 

residenti del posto per capire le loro opinioni riguardo la nuova struttura. Sul campione preso in esame la 

maggior parte degli intervistati era favorevole al nuovo progetto: sia per la vicinanza del nuovo parcheggio 

dalle loro abitazioni rispetto agli altri parcheggi, sia per la riduzione del numero di autovetture parcheggiate 

nel borgo in modo non consono alla circolazione. Un aspetto negativo riportato, invece, è la tariffa mensile, 

secondo alcuni , troppo elevata che non consentirebbe a tutti di usufruire della struttura. 


